

Herrn
Landtagspräsident
Mag. Edmund Freibauer

St. Pölten, am 29. September 2005

LH-L-64/074-2005

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage vom 22. Juni dieses Jahres betreffend Straßenbauprojekt B 210 „Umfahrung Alland“ kann ich Folgendes mitteilen:

Die geplante Umfahrung Alland würde der Schaffung einer Verbindung zwischen den bestehenden Kreisverkehr an der B 11 und der B 210 östlich von Alland mit dem Ziel einer nachhaltigen Entlastung des Ortszentrums Alland vom Durchzugsverkehr der Relation B 210 – A 21 dienen.

Dieses Projekt steht in keinem Zusammenhang mit den in der Begründung des Antrages erwähnten Ausbaumaßnahmen an der B 210, die ausschließlich der Verkehrssicherheit dienen.

Die Variantenuntersuchung für die Umfahrung wird im Sommer 2005 dem Herrn Bürgermeister der Gemeinde Alland vorgestellt. Anschließend ist im Herbst 2005 eine Veranstaltung geplant, bei der die betroffenen Gemeindebürger umfassend informiert werden sollen.

Über diesen Stand des Projektes wurde der gewählte Gemeindevandatar der Gemeinde Alland, Dipl.Ing. Dollensky, in Beantwortung seiner telefonischen Anfrage von der Abteilung Landesstraßenbau informiert.

Mit besten Grüßen

Dr. Pröll eh.